
Bellante.  Direttivo  Associazione  Culturale  NUOVE  SINTESI:  IN
MERITO AGLI  ATTACCHI  (politici)  SUBITI  NEGLI  ULTIMI  GIORNI
 

Siamo, nostro malgrado, costretti ad intervenire su una polemica tutta interna alla sinistra che ci vede coinvolti.
Questa polemica è volta tutta all’interno della sinistra, avendo perso oramai il contatto con quella che era una volta la classe
lavoratrice, in vista delle prossime elezioni, alcune frange legate alle posizioni più radicali, per chiarezza ci riferiamo al
gruppo che si ritrova intorno alla Wu Ming Foundation, ha iniziato una “inchiesta collettiva”, “l’inchiesta sui rapporti tra PD e
neofascisti”, come dice Vittorio Feltri. “La sinistra è molto impegnata in questo periodo nella caccia ai fascisti”.

Associazione Culturale Nuove Sintesi

Di questa “sinistra radicale” quello che noi pensiamo è ben espresso da Oswald Spengler che nel 1928 scrisse:<< Non esiste
un movimento proletario, nemmeno un movimento comunista, che non abbia operato nell’interesse del denaro e per il
momento esiste solo con il permesso del denaro, e [l’operazione è proseguita] senza che gli idealisti tra i suoi leader
avessero il minimo sospetto di questo fatto>>

Da parte nostra teniamo a precisare alcune cose per chiudere in maniera definitiva per quello che ci riguarda, l’argomento.
Siamo  nati  come  tentativo  del  superamento  della  dicotomia  destra-sinistra;  il  nostro  fine  è  di  unire  tutte  quelle  forze
antagoniste  al  sistema  economico  finanziario  che  ci  domina.
Non abbiamo mai chiesto a coloro che ci hanno gradito della loro presenza quale tessera di partito o a quale aggregazione
ideologica facessero parte.

Tutta la nostra attività è fatta in modo palese all’interno delle leggi e dei regolamenti delle istituzioni alle quali ci riferiamo
ogni volta per avere la disponibilità di sale pubbliche, essendo la nostra un’associazione che si autofinanzia e quindi non in
grado di usufruire di sale a pagamento.
Siamo l’unica associazione nella provincia che affronta senza pregiudizi argomenti inerenti il sistema monetario, le banche,
l’ingerenza del capitalismo finanziario sulla vita della Nazione e il suo riflesso sulla vita di tutti i giorni, l’identità del nostro
popolo, la denuncia della deriva gender …

Alle nostre conferenze hanno partecipato come protagonisti anche personalità del mondo sindacale, come il segretario della
CGIL teramana e del WWF; se negli ultimi tempi non è stato possibile proseguire, nelle audizioni a 360 gradi, di personalità
di sinistra non è addebitabile alla nostra organizzazione ma alle pressioni esercitate su talune di esse dagli stessi ambienti
da cui è iniziata la caccia alle streghe.

Ci sentiamo liberi di trattare qualsiasi argomento, di organizzare eventi con qualsiasi associazione voglia farlo insieme a noi,
all’interno delle leggi vigenti fino ad oggi, non avendo il potere di intervenire per modificarle a seconda di come ci conviene,
come qualcun altro; e finché queste leggi rimangono in vigore seguiteremo ad operare nell’ambito culturale in piena libertà
e senza padroni; nel momento in cui esse dovessero cambiare in senso repressivo della libertà di parola, ne prenderemo atto
e agiremo di conseguenza.

Direttivo Ass.ne Culturale NUOVE SINTESI

Corropoli. Il 14 Settembre il seminario informativo “Un diamante è
per sempre: un investimento!”.
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dalle ore 19 presso il ristorante “La Locanda della Tradizione Abruzzese” di Corropoli un evento seminario sul mondo del
Diamante.

“Un diamante è per sempre: un investimento”

L’evento,  primo in Abruzzo nel  suo genere,  si  articolerà in  tre momenti  ben distinti:  un seminario informativo di
approfondimento, l’esposizione di diamanti e monili di alta gioielleria ed un aperitivo di ringraziamento.
Il tutto nasce grazie alla collaborazione con LEWEL DIAMONDS, società con sede a Milano, Lugano ed Anversa, operante e
autorizzata presso la Borsa del Diamante di Anversa e tra i relatori dell’evento.

L’obiettivo del seminario è di approfondire la tematica dei diamanti, finora considerati solo come beni di lusso, intesi ora
anche come “bene rifugio” per la salvaguardia e la diversificazione del proprio patrimonio.
Una nuova forma di investimento non soggetta alla vulnerabilità dei mercati: proprio grazie a questo fattore i diamanti
acquisiscono una rivalutazione media annua che può variare dall’8 al 12%.

Inoltre,  il  seminario  sarà  l’occasione  per  ribadire  che  il  diamante  non  è  un  prodotto  finanziario,  motivo  per  cui  non
segue l’andamento dei mercati azionari, viene quotato in dollari americani e i “listini” ufficiali riservati agli addetti ai lavori
sono il codice RAPAPORT e il codice RAPNET, universali in tutto il mondo.

Maggiore  attenzione  è  posta  sui  diamanti  certificati  solo  ed  esclusivamente  dai  tre  istituti  gemmologici  internazionali  per
eccellenza, IGI, GIA, HRD, riconosciuti e con sedi in tutto il mondo, grazie ai quali c’è assoluta certezza che le caratteristiche
del diamante siano quelle riportate sui certificati da loro emessi.

Partner dell’evento saranno la “Scuderia Ferrari Villa Rosa” e L&L Comunicazione.
Per assolvere a tutte le misure di sicurezza, l’ingresso all’evento gratuito, è consentito solo previa prenotazione ai numeri
0861/808079 – 388 8955825 – 3273422175
www.fourdiamonds.it
https://www.facebook.com/GioielleriaLoScrignoDeiDesideri/

LA DISASTROSA CONDIZIONE DI “CONTRADA COLLE SAN PIETRO”
A TERAMO
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Vorrei sottoporre all’attenzione dell’Amministrazione Comunale di Teramo e delle Pubbliche Autorità la disastrosa condizione
in cui versa la strada comunale di Contrada Colle San Pietro a Teramo. Un’arteria comunale lunga 3 km, con numerose
abitazioni  e  nuclei  famigliari  residenti  che collega le  frazioni  di  Miano (Strada Provinciale  19 A)  e  Sardinara (Strada
Provinciale 19 F). Una strada abbandonata al suo destino da anni e ulteriormente danneggiata dagli eventi metereologici
degli ultimi mesi.

Contrada-Colle-San-Pietro-Teramo-

In particolare, le abbondanti nevicate del gennaio scorso hanno dato vita a consistenti movimenti franosi della sede stradale
e all’apertura di profondi avvallamenti e buche. Da allora non si è ancora visto alcun intervento da parte del Comune di
Teramo per la riparazione del manto stradale e il rifacimento dell’asfalto. Così come non è stata posizionata l’apposita
segnaletica, prevista dal Codice della Strada, che avvisi gli automobilisti del pericolo nei molteplici tratti in cui la strada è
maggiormente dissestata. I residenti, ormai esasperati, devono fare i conti quotidianamente con un percorso al limite della
praticabilità. Sono diversi infatti i casi registrati di forature di gomme che hanno colpito sia cittadini che vivono in zona sia
ignari automobilisti in transito lungo la via. In molti punti della carreggiata si è praticamente costretti a passare nell’altra
corsia, onde evitare problemi al mezzo. Il rischio di incidenti per quanti percorrono questa arteria è quindi assai elevato.
Ancor più nel buio delle ore notturne, dato che sono presenti solo una decina di pali della pubblica illuminazione per 3 km di
strada ed è quindi concreto il rischio di finire in una voragine o sbandare. Cosa potrebbe accadere ad un motociclista o ad un
ciclista di passaggio in zona? O ad un studente che utilizzi lo scooter per recarsi a scuola la prossima settimana?

Mi auguro che l’Amministrazione Comunale di Teramo e le Pubbliche Autorità vogliano intervenire celermente prima che
possano verificarsi gravi incidenti. Vorrei ricordare, altresì, che il Comune di Teramo in quanto Ente proprietario della strada
è tenuto, per legge, a garantire la sicurezza con la manutenzione e il controllo tecnico della strada nonché con l’apposizione
della segnaletica stradale prescritta.

 

MIRKO DE BERARDINIS

Teramo. Lectus. Vox Populi. Oltre 250 le letture già assegnate, il
20 settembre il programma definitivo.
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Il Vescovo legge la sua riflessione su “Laudato Sì”, il rettore Luciano D’Amico “Gli statuti di Teramo del 1440”;
il sindaco Brucchi “Il discorso di Pericle agli ateniesi”.

 

Annacarla Valeriano

Teramo  4  settembre  2017.  Oltre  duecentocinquanta  le  letture  già  assegnate;  cittadini  che  dal  2  all’8  ottobre,  a
Teramo,  racconteranno la storia, la politica, la solidarietà, l’arte, l’amore, il  dolore, il  terremoto, le religioni, le leggi,
l’Abruzzo attingendo alla letteratura, alla saggistica, alla poesia, all’informazione.

“Lectus. Vox Populi”  in poco più di  mese ha “costruito” una piccola comunità di  persone che crede nel  potere salvifico
della lettura e della conoscenza e che vuole spezzare il silenzio e il vuoto (delle strade e delle piazze) che contraddistingue
una  città  ferita  dalle  calamità  naturali  e  dalla  mano  dell’uomo  riconquistando  spazi  fisici  ma  soprattutto  quelli
relazionali.  Attraverso la lettura ad alta voce, un mantra laico, scegliendo temi, autori e brani dal carattere universale si
riflette anche sulla propria storia, sulle vicende personali e sul contesto sociale.

La risposta della  città,  e  non solo (arriveranno lettori  da tutta la  provincia e anche da fuori  regione),  è  stata significativa:
oltre al numero delle persone che stanno aderendo c’è da sottolineare la qualità delle proposte che in maniera spontanea
stanno arrivando dai lettori. Insieme ai cittadini, precisa scelta, “Lectus” coinvolge donne e uomini delle istituzioni per
restituire valore all’ascolto e alla partecipazione: chi governa e decide per la comunità deve leggere ma anche ascoltare le
letture dei cittadini. Terzo pilastro la collaborazione con le associazioni che operano in campo culturale, sociale, ambientale:
voci con una visuale non convenzionale e con uno sguardo critico, Lectus dialoga con tutti.

Sono stati proposti dei macro temi (terremoto, resilienza, politica, informazione, scienza, storia, letteratura, poesia, fiabe e
fantasy, giustizia, religione, solidarietà, moda, sport, arte) ai quali vengono associati dei brani; fra i più gettonati dai lettori
troviamo la  politica,  la  storia  e  la  letteratura.  Molte  le  pagine suggerite  dai  lettori  che raccontano l’amore e  i  suoi
tormenti https://www.facebook.com/Lectus.Teramo/

Fra lettori e letture già assegnate alcune “spigolature”: il vescovo di Teramo, mons. Michele Seccia,  farà ascoltare un
brano  tratto  dal  suo  libro  di  prossima  pubblicazione;  una  riflessione  sulla  Laudato  Sì,  seconda  enciclica  di  Papa
Francesco; Christian del Pinto, sismologo aquilano legge “La casa di Asterione” di Jorge Luis Borges (una metafora sulla
paura e sul cambiamento) nella sezione Ambiente, Territorio, Resilienza; Luigi Ponziani, direttore emerito della Biblioteca
Delfico,  nonchè storico  e  saggista,  leggerà  alcuni  passi  delle  lettere  di  Melchiorre  Delfico;  il  sindaco di  Teramo,  Maurizio
Brucchi, legge “Il discorso di Pericle agli ateniesi”; il rettore Luciano D’Amico leggerà “Gli statuti di Teramo del 1440”  di
Francesco Savini; c’è anche la ri-scoperta di personaggi come Antonio Dionisi, medico e scienziato, nato a Pietracamela
nel 1866, è stato lui a capire che la malaria si trasmetteva anche attraverso la puntura di una zanzara e il suo lavoro è stato
determinante  per  fermare  le  epidemie  (sarà  letto  dalla  presidente  dell’Istituto  Zooprofilattico,  Manola  Di  Pasquale).  Alla
Domus Romana di Piazza Sant’Anna, luogo dedicato ai bambini lettori e alla lettura per l’infanzia, si leggerà “Etimon” una
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fiaba per insegnare l’etimologia delle parole ai più piccoli: opera inedita di Giovanni Pettinaro, pedagogista e poeta, alla
quale  stava  lavorando  insieme  alla  moglie  Anna  Ferrante:  tutti  e  due  scomparsi  recentemente.  Al  ristoratore
teramano Marcello Schillaci assegnato “Fumo, bevo e mangio molta carne” di Pierangelo Dacrema; Leda Regas, del
Comitato ASSAI, leggerà “Molto forte, incredibilmente vicino” di Jonathan Safran Foer;  Annacarla Valeriano, che con
“Ammalò di  testa”,  ha raccontato l’accanimento della società e della “scienza” contro un mondo femminile popolato
popolato da “isteriche”, leggerà”Con lievi mani” di Cristina Campo.

Nella casa Circondariale, grazie alla collaborazione degli operatori, Lectus sta lavorando con i detenuti per individuare
insieme le letture: un vero e proprio laboratorio, un percorso che si ripropone in molte istituzioni come l’Università, lo
Zooprofilattico, la Fondazione Anfass, l’Osservatorio astronomico.

Sono ancora decine le letture da assegnare a chi si è già iscritto mentre si va componendo il programma, dai quattro ai
cinque appuntamenti di lettura ogni giorno per sette giorni. Certamente si leggerà nelle Scuole, alla Casa Circondariale,
all’Università,  all’Istituto  Zooprofilattico,  all’Osservatorio  di  Collurania,  all’Anfass,  all’Ospedale,  in  Vescovado,  al  Duomo,  al
Teatro comunale (altri appuntamenti “istituzionali” sono in via di definizione in questi giorni); nelle librerie teramane Tempo
Libero, La Sapienza, Empatia, Giunti al Punto al centro commerciale Gran Sasso, nella libreria giuridica “Giuffrè”; si leggerà
tutta la settimana alla Biblioteca “Delfico”.

Gli ultimi tre giorni Lectus si propone nei luoghi identitari della città da Piazza Martiri alla Domus Romana; dal Comitato di
quartiere di San Berardo alla sala espositiva del polo museale, l’Arca; dal Teatro Romano ai Giardini Pannella; si leggerà sul
Corso  e  nei  negozi.  Sabato  7  ottobre,  dalle  19  fino  alla  notte,  Festa  della  resilienza  all’Ipogeo  con  l’Eros,  l’arte  e  le  arti
performative. Per il programma dettagliato appuntamento al 20 settembre.

“L’obiettivo di LECTUS, se ne vogliamo sintetizzare uno – sostiene il direttore artistico Renato Pilogallo  – è lo sguardo
introspettivo nei saperi: un consesso che traccia la storia e l’animo umano raccontando il chi, il come, il quando, il cosa ci ha
accompagnato dal momento che abbiamo imparato a raccontare, a raccontarci,  con la scrittura.  Esiste un potenziale
incredibile, rivoluzionario,  nell’ascolto; e questo valore è tanto più forte tanto più è condiviso.  Il brano è il punto di partenza
ed è la dimensione collettiva che gli conferisce un contesto. In questo contesto è possibile rintracciare frammenti di vita del
mondo reale e pezzi di immaginario: parte dall’assunto che l’uomo è ignorante, nel senso che spesso ignora, ed è attraverso
la lettura e quindi la conoscenza, e il confronto, che trova gli strumenti che servono per affrontare la vita”.

Lectus. Vox Populi è promosso dal Comitato di Quartiere di San Berardo, curatrice Pina Manente.

 

Renato Pilogallo, direttore artistico
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Teramo.  Presentazione  del  progetto  “La  biblioteca  Delfico  sulla
piattaforma Google  Maps”  realizzato  dai  volontari  del  servizio
civile 
 

Con la collaborazione dei tutor Dimitri Bosi e Nadia Di Luzio e grazie alla disponibilità di un professionista della valorizzazione
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dei beni culturali, Graziano Di Crescenzo, sei giovani volontari del Servizio Civile hanno lavorato sulla piattaforma di Google
Maps “aprendo” una finestra digitale e fotografica sulla Biblioteca Delfico.

Le immagini della Delfico saranno visibili in tutto il mondo su google maps, google
earth e a disposizione di tutte le condivisioni sui siti web e social network. Inoltre
possono  essere  fruite  con  visori  per  la  realtà  virtuale,  anche  con  quelli  più
economici come Google Cardboard e con un comune smartphone sul quale è stata
installata  la  app  gratuita  Google  Street  View.Alla  conferenza  stampa  saranno
presenti i giovani del Servizio civile che hanno realizzato il progetto, Graziano Di
Crescenzo,  Dimitri  Bosi  e  Nadia  Di  Luzio.  Parteciperà  il  presidente  Renzo  Di
Sabatino.
Graziano Di Crescenzo

Graziano Di Crescenzo  è un  libero professionista specializzato nell’uso di tecnologie innovative per la valorizzazione del
patrimonio culturale e ambientale. In particolare realizza cartografia interattiva, portali web, fotografia immersiva, contenuti
multimediali, social network. E’ una Google Local Guide (Livello 7) e Google Street View Maker certificato con circa 4 milioni
di visualizzazioni su Google Maps.

Giulianova. Un rally per rilanciare il turismo nei paesi colpiti dal
sisma
 

Un viaggio di due giorni, in programma il 9 e 10 settembre prossimi, lungo le strade più suggestive del Parco Gran Sasso e
Monti della Laga per essere vicini ai luoghi  feriti dagli ultimi terremoti. L’iniziativa, presentata questa mattina al Circolo
Nautico di Giulianova, è del Porsche Club Abruzzo Molise, che ha organizzato il “1° Porsche Rally Interclub dei Parchi
d’Abruzzo” nell’ambito del progetto “Viaggio nel cuore dell’Italia”

LOGO RALLY DEI PARCHI Porsche
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Il Porsche Club Abruzzo Molise ha organizzato, per il 9 e 10 settembre prossimi, un viaggio di due giorni attraverso il
Parco Gran Sasso e Monti della Laga allo scopo di rivitalizzare le zone colpite dal recente sisma. Si tratta del 1° “Porsche
Rally Interclub dei Parchi d’Abruzzo”,  un’iniziativa nata per onorare la campagna nazionale “Viaggio nel cuore
dell’Italia” e che è stata illustrata questa mattina, nel corso di una conferenza stampa al Circolo Nautico “ Vincenzo
Migliori” di Giulianova.

Alla  presentazione  sono  intervenuti:  il  presidente  del  Porsche  Club  Abruzzo  Molise  Giorgio  Di  Felice,  il  sindaco  di
Giulianova Francesco Mastromauro, Giancarlo Zappacosta responsabile Dipartimento Turismo della Regione Abruzzo e
il consigliere regionale Luciano Monticelli.

Conferenza stampa Porsche Abruzzo

Per questa prima edizione il numero di partecipanti è stato fissato a 50 equipaggi, la maggior parte proveniente da regioni
limitrofe all’Abruzzo.   L’intenzione del  Porsche Club Abruzzo Molise è tuttavia quella di  rendere la manifestazione un
appuntamento annuale ampliando il numero di adesioni ed invitando tutti i Porsche Club italiani e stranieri alla scoperta
della regione, in particolare delle sue bellezze naturalistiche e della cucina tradizionale.

 

Ecco  il  programma:  si  parte  la  mattina  di  sabato  9  settembre  dall’Aquila,  direzione  Capannelle,  per  giungere  fino
a Campotosto dove saranno effettuate  due prove di regolarità. Intermezzo con assaggio di prodotti locali e, subito dopo, si
prosegue nuovo percorso attraverso la Strada dei Parchi con sosta colazione al ristorante “ La Rocchetta” . Nel pomeriggio
gli equipaggi eseguiranno un primo “controllo timbro” a Torricella Sicura ed un altro a Teramo, davanti alla sede dell’ACI. 
Dopo una breve sosta  nella centralissima piazza Martiri della Libertà, si riparte alla volta di  Giulianova dove, all’Hotel
Cristallo, si potrà gustare una tipica cena a base di pesce dell’Adriatico e si pernotterà.

 

Domenica  10  settembre ,  invece,  è  prevista  la  partenza  a l la  vol ta  d i  Campo  Imperatore   per
raggiungere  Capestrano dove è in programma una colazione nell’antico convento di San Francesco.

Il   Porsche  Club  Abruzzo  Molise   si  impegna  anche  a  realizzare  un  filmato  e  un  calendario  con  le  migliori  foto  delle  due
giornate dal titolo“ Porsche nel cuore d’Abruzzo “. Materiale che sarà distribuito ai club europei allo scopo di incentivare
il turismo nella regione verde d’Europa.

Il “Porsche Rally Interclub dei Parchi d’Abruzzo” ha ricevuto il patrocinio della Regione Abruzzo, dei Comuni di Teramo,
Giulianova, Campotosto e Capestrano, dell’Ente Parco Gran Sasso e Monti della Laga e dell’Automobile Club di Teramo.

1° Porsche Rally Turistico Interclub Parchi d’Abruzzo

                                              Programma

http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2017/09/Foto-Conferenza-Stampa-Rally-Porsche.bmp


Sabato 9 Settembre 2017

Ore  9,30 :  L’Aquila incontro al casello dell’autostrada A24 (L’Aquila Ovest) e partenza degli equipaggi. Direzione: Passo
delle Capannelle, Campotosto e Ponte a Stecche

Ore   10,15 :  Giro del lago con 2 prove di regolarità

– 1° Prova  Ponte a Stecche  à diga Poggio Cancelli  (Aperitivo con assaggio di prodotti tipici) 

– 2° Prova Poggio Cancelli à Mascioni;

 

Ore 12  : Raggruppamento  di  7-8 equipaggi per volta, con apripista Club Abruzzo e partenza a gruppi distanziati  di  5
minuti su  SS80 direzione Teramo. Sosta  al Ristorante “La Rocchetta”  dove si potrà gustare un tipico pasto della
tradizione abruzzese

Ore  15,30 : Si riprende il tragitto su Strada dei Parchi,  controllo a timbro a Torricella Sicura e si raggiunge Teramo.
Controllo a timbro davanti alla sede dell’Automobile Club di Teramo in Corso Cerulli (l’Aci per l’occasione farà dono di
 alcuni gadget agli equipaggi) e sosta a Piazza Martiri per un gelato

Ore 17,30: Arrivo a Giulianova, Hotel Cristallo, Lungomare Zara, e cena a base di pesce dell’Adriatico con pernottamento

           

Domenica 10 settembre 2017

Ore 9:   Partenza da Giulianova, direzione superstrada Teramo, traforo  del Gran Sasso fino  ad Assergi,  Fonte Cerreto e
Campo Imperatore dove si effettuerà una  sosta  con assaggio di prodotti tipici. Subito dopo si riprenderà il percorso
attraversando Castel del Monte, Calascio  fino a Capestrano                

Ore 13,30 : Colazione al Convento di San Francesco in Capestrano

ll Sottosegretario Regionale Mazzocca in visita nel campo scuola
Protezione Civile A.N.A. a Teramo
 

 

 

ll  Sottosegretario  Regionale  delegato  alla  Protezione  Civile  Mario  Mazzocca  si  è  recato  ieri  in  visita  nel  campo
scuola Associazione Nazionale Alpini  “Anch‘io sono la Protezione Civile” a Teramo,  l’ultimo della stagione estiva 2017,
incontrando Gianni Gontero, Coordinatore Nazionale della Protezione Civile A.N.A., e Pietro D’Alfonso, neo Presidente A.N.A.
Sez.Abruzzi, originario di Paganica e per anni segretario dell’Associazione.
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Mazzocca a Teramo

“Come ogni anno – spiega Mazzocca – anche questa edizione di “Anch‘io sono la Protezione Civile” ha coinvolto alunni delle
scuole primarie e secondarie di primo e secondo grado che apprendono alcuni principi fondamentali per diventare più
consapevoli del ruolo attivo che ognuno di loro può svolgere nella tutela dell’ambiente, del territorio e della collettività”.

 

“Questo è l’ultimo campo scuola della stagione – sottolinea Gontero – dopo 14 campi che abbiamo organizzato nel corso di
quest’estate  in  tutta  ltalia.  Partecipando  a  questo  tipo  di  iniziative  i  ragazzi  si  avvicinano  alle  corrette  regole  di
comportamento con la finalità di crescere da buon cittadino e magari come futuro volontario di Protezione Civile”.

 

“Ci  siamo ritrovati  oggi  qui  con il  Sottosegretario Regionale delegato alla  Protezione Civile  Mazzocca,  il  Coordinatore
nazionale Gianni Gontero, il Coordinatore Sez.Abruzzi e i ventiquattro partecipanti nel primo campo scuola organizzato a
Teramo – conclude D’Alfonso – Suddivisi in squadre, i ragazzi trascorrono le giornate tra segnali militari e lezioni molto
interessanti come quelle tenute dagli alpinisti che hanno mostrato come effettuare le discese, sulla ricerca dei dispersi con i
cani in situazioni di emergenza e sulle buone pratiche improntate anche al riciclo e al rispetto dei superiori”.

Alba Adriatica. È DI PESCARA LA NUOVA MISS GRAND PRIX 2017
La 18enne Carmen Crescenzi conquista l’ambita corona sul lungomare di  Alba
Adriatica
Il titolo di Mister Italia va al napoletano Luciano Punzo. Fasce anche per altri tre
abruzzesi
Grande successo sabato sera ad Alba Adriatica (TE) dove, sul lungomare Marconi
davanti a migliaia di persone, è andato in scena l’atto conclusivo dei concorsi
nazionali  di  Mister  Italia  e  Miss  Grand  Prix  entrambi  promossi  dalla  Claudio
Marastoni Communication in collaborazione con Apat e il patrocinio del Comune di
Alba  Adriatica  presente  in  platea  nella  persona  del  sindaco  Tonia  Piccioni
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TRIONFO ABRUZZESE
E stato un vero e proprio trionfo per la bellezza abruzzese che ha portato alla
conquista della corona di Miss Grand Prix la 18enne di Pescara Carmen Crescenzi.
Un successo meritato per questa ragazza molto sportiva (è stata per anni punto
fermo della nazionale giovanile di ginnastica ritmica) che sogna di sfondare nel
mondo dello spettacolo.
“Sono davvero contenta – le prime parole della neo Miss – Pensare che quest’anno,
dopo la bella esperienza già fatta nel  2016, non avevo neppure intenzione di
partecipare.  Mi  ha  convinto  la  mia  agente  e  anche il  fatto  che  tra  i  ragazzi
partecipasse  il  mio  fidanzato  Alessio  Paolini,  che  oltretutto  ha  vinto  anche  una
fascia. Nel mio futuro c’è l’università, dopo essermi diplomata allo scientifico credo
che sceglierò la facoltà di Lingue. E per quanto riguarda il mondo dello spettacolo e
della moda, vediamo cosa mi riserverà il titolo di Miss Grand Prix, ancora non ho
realizzato. Sul palco ero talmente emozionata che non sono riuscita a dire una
parola”.



Il trionfo dell’Abruzzo è stato completato anche dalla conquista della fascia di Miss
Grand Prix Moto da parte della 17enne di Giulianova Francesca Persiani.
Anche i maschi abruzzesi si sono fatti valere con la conquista di due fasce nel
concorso maschile: Manuel Gallese è stato infatti nominato “Mister Fiction 2017”,
mentre Alessio Paolini (il fidanzato di Carmen) è il nuovo “Modello + bello d’Italia”.
Il titolo di Mister Italia 2017 è andato invece al napoletano Luciano Punzo. “Dedico
questa vittoria alla mia famiglia che mi ha sempre sostenuto – le parole del neo
Mister – Sono emozionatissimo, non ho mai provato tanti sentimenti così forti in
una volta sola. I miei modelli di riferimento? Tra gli attori dico Gabriel Garko e
Massimo Troisi che era della mia cittadina, San Giorgio a Cremano”.
TANTI VIP ALLA SERATA
A condurre la serata Jo Squillo che ha introdotto sul palco il primo ospite, l’attore
spagnolo Iago Garcia, presidente di giuria del concorso di Miss Grand Prix giunto
quest’anno alla sua trentesima edizione.
“La bellezza è su questo palco, dietro le quinte con questi ragazzi che portano
avanti il loro sogno e la speranza di un futuro nel mondo dello spettacolo – ha detto
Garcia  salutando il  pubblico  di  Alba  con  un  perfetto  italiano  –  Ci  sono  tante
bellezze, c’è quella esteriore ma anche quella interiore”.
Secondo grande ospite, la sempre splendida Maddalena Corvaglia, presidentessa
della giuria di Mister Italia. “Sono onoratissima del ruolo di madrina del concorso,
mi impegnerò a scegliere il nuovo Mister Italia anche se non sarà facile in mezzo a
tutti  questi  ragazzi  bellissimi.  In  questo  periodo  sono  impegnata  in  tv  con
Paperissima. Mia figlia lo segue sempre, è il mio primo giudice. Credo sia una bella
trasmissione che porta un sorriso tra i telespettatori in un mare di brutte notizie. Il
segreto della bellezza? Fare attività fisica, altro che diete!”
Spazio poi ai vincitori delle fasce 2016. Intervistata da Jo Squillo, Miss Grand Prix
2016 Angelica Campanella ha ripercorso questo primo anno da miss. “La vittoria
del concorso mi ha dato la possibilità di conoscere il mondo della moda, grazie
anche all’organizzazione di Marastoni Communication che mi ha accompagnato
con esperienza e serietà”.
Presente con un messaggio video anche il  vincitore di Mister Italia 2016 Paolo
Crivellin,  impegnato nelle riprese di  un programma televisivo,  che ha salutato
pubblico e concorrenti  dando il  proprio personale consiglio al  nuovo vincitore:
“Rimani  determinato,  testa  sulle  spalle  e  vedrai  che  il  futuro  sarà  pieno  di
sorprese.  Un saluto  a  tutti,  e  in  particolare  al  patron  Claudio  Marastoni”.  Da
“Amici” è stato poi il turno del cantautore Alessio Mininni, molto applaudito dal
pubblico più giovane, che ha proposto la sua “Parlami di te” e l’inedito “Quando
sorridi” cantata accompagnandosi con la chitarra elettrica.
Sempre dalla scuola di Maria De Filippi, il ballerino Oliviero Bifulco ha danzato sulle
note di Tiziano Ferro. Da “Ballando con le stelle” a ritmo di danza è stato poi il
turno di Anastasia Kuzmina insieme a Simone Ripa.



IL SALUTO DEL SINDACO
La sindaca Tonia Piccioni ha portato il saluto dell’Amministrazione comunale. “In
questi giorni partecipando alle prove di giuria ho constatato la maturità di questi
ragazzi  e  ragazze  smentendo  il  luogo  comune  che  vede  spesso  abbinare  la
bellezza alla frivolezza. Crediamo che la comunicazione possa essere una strada
da percorrere per rilanciare con coraggio la nostra regione messa a dura prova dal
terremoto. Noi abbiamo lanciato il brand ‘Go Alba Adriatica’ anche per promuovere
il  nostro territorio con iniziative come questa. Ma ricordo anche altre iniziative
come il Carnevale, pensate proprio per donare un sorriso nei momenti di difficoltà
è una spinta a tutto il tessuto economico e turistico”.
Tra  i  personaggi  presenti  in  platea  anche il  modello  Sal  Vinciguerra,  l’attrice
Raffaella Di Caprio, la dj Vicky Mangone, gli attori di fiction Claudio Collevecchio e
Mariano Dalla Pelle.
Gran finale con i  vincitori  sul  palco insieme alle scatenate Jo Squillo e Maddalena
Corvaglia a cantare e ballare sulle note di “Siamo donne”.
La serata sarà trasmessa nelle prossime settimane sulle reti Mediaset.

Villa  Rosa  di  Martinsicuro.  Ciclista  muore  dopo  essere  stato
investito  da  un’auto  pirata
Martinsicuro. Omicidio stradale. Ciclista investito da un’automobile che, forse una BMW scura, non si è fermata dopo che
l’uomo era  deceduto  sul  colpo.  Carino  Strozieri,  questo  il  nome del  60enne nativo  di  Controguerra,  ma residente  a
Martinsicuro. I Carabinieri della Compagnia di Alba Adriatica stanno cercando l’auto, visto che durante l’impatto la stessa
auto aveva perso dei pezzi. Sul luogo è intervenuta l’azienda teramana Pissta che si è occupata della bonifica e del ripristino
delle condizioni di sicurezza stradale.

Giulianova. Festa “Beata Maria Vergine Annunziata” si svolgerà
regolarmente
Voci di popolo inesatte e non veritiere sostengono che domenica 3
settembre la festa della “Beata Maria Vergine Annunziata” sarà
annullata
causa maltempo. Il comitato festeggiamenti precisa, con il presente
comunicato, che, nonostante le previsioni meteo siano incerte, TUTTO SI
SVOLGERÀ’ REGOLARMENTE è inoltre ricordiamo che la sagra del pesce è
attrezzata con una moderna tensostruttura e la santa messa in caso di
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pioggia si svolgerà all’interno della chiesa di San Gabriele.

Comitato Festa S.S. Annunziata

Annunziata Giulianova

—


